
В конце марта 2018 года в цо-
кольном этаже жилой пяти- 
этажки на улице Имени газеты 
«Правда», 22 открылся новый 
кабинет амбулаторного приёма. 
Масштабный капитальный 
ремонт помещения, проведён-
ный всего за три с небольшим 
месяца, организовал депутат 
городского Собрания окру-
га № 10 Евгений Плотников. 
Вместо сырого подвала теперь 
здесь самая настоящая мини-
поликлиника. 

Открытие кабинетов амбулаторного 
приёма прямо во дворах пациентов 
второй поликлиники частично разгру-
жает от очередей основной её офис, да 
и пациентам, живущим поблизости, а 
это в основном пожилые жители Маг-
нитогорска, гораздо удобнее обратиться 
сюда, а не идти на Набережную.  

Бесплатно для всех жителей, про-
живающих в близлежащих районах, 
кабинет будет работать ежедневно с 
восьми до восемнадцати часов. Приём 
поочерёдно ведут два фельдшера. Есть 

процедурный и кабинет физиотерапев-
тического лечения. Составлено распи-
сание выездных консультаций врачей 
– узких специалистов. Раз в неделю орга-
низован забор крови и других анализов, 
налажено проведение диспансеризации, 
медицинских осмотров и прививочных 
кампаний. Полностью оборудован также 
кабинет неотложной помощи.

Фельдшер Наталья Гизатуллина 
тридцать пять лет отдала здравпункту 
на производственной площадке комби-
ната, так что готова профессионально 
и морально к пациентам и с банальной 
ОРВИ, и с инсультом, инфарктом и даже 
тяжёлой травмой. Теперь она ведёт 
приём в новом амбулаторном кабинете. 
Физиокабинет пока оборудован небу-
лайзером, аппаратами кварцевания и 
магнитотерапии, но будет пополняться 
более передовой медтехникой в зависи-
мости от спроса населения. По словам 
заведующей поликлиникой № 2 АНО 
«ЦКМСЧ» Ольги Загитовой, постоянный 
мониторинг посещений и пожеланий 
пациентов кабинета поможет ввести 
запись в формате электронной очереди, 
а также корректировать расписание 

приёмов, интенсивность выездных кон-
сультаций гастроэнтеролога, невролога, 
эндокринолога и прочих специалистов. 
А в том, что этот «филиал поликлиники» 
будет пользоваться большим спросом, 
сомневаться уже не приходится: на цере-
монию открытия собралось несколько 
десятков жителей. Помощник депу-
тата Ольга Самородова подчёркивает 
огромную востребованность кабинета 
амбулаторного приёма. Пенсионеры не 
устают благодарить Евгения Плотнико-
ва за то, что медицинская помощь стала 
доступна для жителей округа. Люди мо-
гут получить всю необходимую помощь 
на территории микрорайона.  

– Магнитогорск ещё раз доказал, 
что, когда Магомет не идёт к горе, гора 
может и должна сама пойти к Магомету 
– то есть своим пациентам, – удовлетво-
рённый увиденным, резюмирует глава 
города Сергей Бердников. – Это значит, 
что сделан ещё один шаг к тому, чтобы 
жители города забыли о таком понятии, 
как живая очередь в больницах и по-
ликлиниках.
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Прямая речь

Мини-поликлиника  
в шаговой доступности
Кабинет амбулаторного приёма пациентов поликлиники № 2  
АНО «Центральная клиническая медико-санитарная часть»  
начал работу в депутатском округе № 10
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Если на льду не профессиона-
лы, это не значит, что публика 
не увидит красивого хоккея.

Открытый турнир по хоккею среди 
дворовых команд, учреждённый депу-
татами МГСД Евгением Плотниковым 
и Дмитрием Мельниковым, прошёл 
на базе детского хоккейного клуба 
«Дворовые волчата». В соревнованиях 
участвовали не только магнитогорцы. 
Побороться за кубок приехали ребята 
из Башкирии.

Спортивную честь города металлур-
гов отстаивали команды «Магнитка», 
«Дворовые волчата» и «Ровесник». 
Представителем Республики Башкор-
тостан стал «Строитель» из Абзелилов-
ского района. Турнир посвятили Дню 
защитника Отечества.

– Дорогие ребята, от имени партии 
«Единая Россия», от депутатского кор-
пуса легендарной Магнитки желаю вам 
зрелищной игры, чистого судейства, 
– обратился к хоккеистам Дмитрий 
Мельников. – Хотелось, чтобы в дворо-

вых командах воспитывали новых Мо-
зякиных, Малкиных, Зариповых. И так 
хочется, чтобы этот турнир с каждым 
годом становился всё более знаковым 
для всех, кто любит хоккей!

– Сегодня солнечно и весело щебе-
чут птички, но на улице ещё холодно, 
поэтому долго говорить не буду, хотя 
и могу, – пошутил Евгений Плотни-
ков. – Мужики, желаю вам проявить 
характер, держаться плечом к плечу! 
И соблюдайте олимпийский принцип:  
главное – участие, а не победа. Всех с 
праздником! А разыгрывать будем вот 
этот кубок, – Евгений Анатольевич под-
нял трофей повыше. – Бьёмся за него. 
Но не в кровь.

Прозвучал гимн Российской Феде-
рации. Депутаты заняли зрительские 
места рядом с детьми, которые раз-
махивали флажками и подбадривали 
команды, которые выбрали на этом 
турнире фаворитами. Три периода по 20 
минут пролетели также незаметно для 
публики, как будто матч проходил не 
в дворовой коробке под открытым не-

бом, а в «Арене–Металлург» с участием 
именитых звёзд.

Игроки не давали друг другу ни 
секунды поблажки. Каждое неверное 
решение становилось для соперников 
возможностью поразить ворота. Порой 
ледовая схватка раскалялась до такого 
предела, что зрителю трудно было 
уследить за шайбой. Молниеносная рас-
пасовка, прорыв обороны, гол! У каждой 
команды были свои «финты», результа-
ты которых превращались в настоящее 
испытание мастерства вратарей.

После жарких баталий «Дворовые 
волчата» были признаны лидерами тур-
нира. Второе место заняла «Магнитка». 
Третьей стала команда «Ровесник». А 
«Строитель», увы, оказался на четвёр-
той позиции.

«Волчатам» достался кубок, который 
навсегда украсит их победную полку – 
по решению депутатов награда не будет 
переходящей, как это обычно принято 
в таких соревнованиях. Три другие ко-
манды получили утешительные при-
зы. В следующем году они могут взять 
реванш, потому что у турнира есть все 
шансы стать традиционным.
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Знай наших «Волчат»!

Турнир

Многолетняя дружба 
Педагогический коллектив шко-
лы № 6 возглавляет Марина Яки-
менко, доверенное лицо кандида-
та в депутаты Магнитогорского 
городского Собрания Евгения 
Плотникова. 

– Педагогический коллектив знает Евгения Анатольевича 
Плотникова с 2005 года, когда его сын стал первоклассни-
ком, – вспоминает Марина Якименко. – Сын давно окончил 
школу, но Евгений Анатольевич остаётся нашим добрым 
помощником и советчиком. Без его поддержки  трудно 
было бы устраивать праздники, проводить соревнования. 
С большим вниманием и участием относится он к нуждам 
учебного заведения. Узнав о проблеме, ищет пути решения, 
предлагает выход и сам берётся за дело. 

Евгений Анатольевич прошёл долгий профессиональный 
путь от слесаря- ремонтника до заместителя главного энер-
гетика ПАО «ММК» по производству продуктов разделения 
воздуха, водоснабжению и гидротехническим сооружениям. 
Нам, педагогам, очень импонирует, что Евгений Анатолье-
вич, имея два высших образования, продолжает учиться. 
Несколько лет назад окончил школу управления под ру-
ководством генерального директора ОАО «ММК» Павла 
Шиляева. Работа занимает большую часть его времени, 
однако Евгений Анатольевич, человек активный, умею-
щий планировать своё время, всё же успевает пообщаться 
с педагогами. 

За несколько лет работы с депутатом округа № 10 сло-
жились добрые традиции. Он помогает сделать событие 
торжественным, преподносит подарки участникам Великой 
Отечественной войны, труженикам тыла, чествует много-
детные семьи, воспитавшие замечательных ребятишек. 

Ко Дню знаний ученики получают от депутата наборы 
первоклассника, на Масленицу Евгений Анатольевич 
устраивает школьникам и жителям округа  весёлое пред-
ставление с концертами, играми, призами, горячим чаем и 
блинами. В День учителя, на Восьмое марта он первый из 
мужчин преподносит педагогам букеты и подарки. Первый 
он и на субботниках: вместе с учителями и школьниками 
участвует в весенних уборках, высаживает молоденькие 
деревца. 

Школа № 6 – не единственная, где знают и уважают Евге-
ния Анатольевича. Коллектив кислородного цеха, где ранее 
работал  Евгений Плотников, шефствует над школой № 56, 
помогая решать хозяйственные проблемы: ремонтировать, 
готовить кабинеты и учебные классы к новому учебному 
году. Педагогический коллектив школы знает Евгения 
Анатольевича как отзывчивого и очень обязательного че-
ловека. Если пообещал, то обязательно сдержит слово.

Заводской пруд  

Речной субботник 
Акваторию заводского пруда ждёт капитальная 
чистка.

Полноценный водный субботник давно ждали в Магнито-
горске. Раньше во время весенней уборки прибрежные воды 
чистили, стоя на берегу и подхватывая мусор граблями. 
Теперь же представители «Молодой гвардии», молодёжной 
общественной палаты, несколько зоозащитников и один 
волонтёр Победы вышли на реку на лодках. Фронт работ 
молодёжи обозначил депутат МГСД Евгений Плотников. 

– На земле навели порядок, а акватория захламлена, – 
посетовал депутат. – Здесь не только бутылки плавают, 
дикая растительность разрушает основание набережной. 
Считаю, что ситуация сложилась непозволительная, и 
поэтому предложил провести уборку. Партия «Единая 
Россия», администрация города и руководство ПАО «ММК» 
поддержали инициативу.

Лодки для субботника предоставил спортивный клуб 
«Металлург-Магнитогорск». Экипаж каждой – по два чело-
века, один на вёслах, а второй собирал мусор в пакет. Дело 
оказалось нелёгким, погода грозила испортиться в любой 
момент. Ждали дождя, но уборку не прекращали. С запада 
порывами налетал ветер. Волны бились о борта лодок, и 
волонтёры вымокли в первые же минуты. Сначала Евгений 
Плотников просто наблюдал за их стараниями, а потом сам 
взял вёсла – потому что, «хоть ребята и молодцы, а грести 
совсем не умеют». 

– Чтобы почистить Урал капитально, необходимо попасть 
в федеральную целевую программу, - отметил Евгений Ана-
тольевич. – Магнитогорский металлургический комбинат 
и городская администрация работают над этим. Когда всё 
будет готово, через насос земснаряда начнём поднимать со 
дна грунт в виде пульпы и по трубопроводу переправлять 
в специально отведённое место. 

Кроме того, как рассказал депутат, примут меры, чтобы 
достучаться до сознательных и не очень жителей и гостей 
города. Вдоль набережной установят плакаты, призываю-
щие сохранять чистоту и пользоваться урнами. А урн, надо 
отметить, там, кажется, больше, чем во всём городе. Но всё 
равно «отдыхающие» горожане частенько бросают бутылки 
в воду. Поэтому поднимут вопрос о включении набережной 
в маршрут полицейского патрулирования.

Акваторию заводского пруда ждут серьёзные перемены, 
которые направлены на повышение качества жизни маг-
нитогорцев. Комплексные меры, резюмировал Евгений 
Плотников, примут с учётом сохранения фауны. Для этого 
налажено сотрудничество с городским управлением охраны 
окружающей среды и экологического контроля.
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